



## **Tagung: Aktuelles in der Pflanzenzüchtung**

Bonn (DMK) – Das Deutsche Maiskomitee e.V. (DMK) und die Gesellschaft für Pflanzenzüchtung e.V. (GPZ) beschäftigen sich im Rahmen einer öffentlichen Tagung mit aktuellen Entwicklungen in der Maiszüchtung. Am 9. und 10. Juni laden die Organisationen dazu in die GENO-Akademie nach Stuttgart-Hohenheim ein. Auf dem Programm stehen die Themenschwerpunkte Zuchtmethodik, neue Zuchtziele und Resistenzzüchtung. In allen Bereichen werden Wissenschaftler aus Deutschland und den USA referieren.

Der erste Tag steht im Zeichen aktueller Entwicklung in der Zuchtmethodik wie etwa der Hybridmaiszüchtung mit Doppelhaploiden, Assoziationskartierungsansätzen für Pflanzenpopulationen oder den genetisch veränderten Organismen in der Maiszüchtung. Am zweiten Tag geht es zunächst um neue Zuchtziele insbesondere im Hinblick auf Energiemaiszüchtung, Bioethanolherstellung sowie um den Einsatz der Nahinfrarotspektroskopie (NIRS). Anschließend werden neue Entwicklungen bei der Fusariumresistenz und der Resistenz gegen den Maiswurzelbohrer näher betrachtet.

Informationen zur Tagung sind über das Deutsche Maiskomitee e.V. (DMK), Clemens-August-Straße 54, 53115 Bonn, Tel. 0228-92 65 80 erhältlich.

(1.225 Zeichen)